



NOTICIAS - NOTIZIE NEWS - NOUVELLES de l'Institut F.S.F.

Supplément de l'Entretien Familial 206

Administración General

Noticias breves

Como es habitual el retiro de Cuaresma lo hicimos en el Teresianum, compartiéndolo con otros religiosos. Por la tarde asistimos a la apertura de la 66 Semana de Espiritualidad que llevaba el nombre de "Estrellas del mar. Con María peregrinos de esperanza". La primera conferencia la dio el P. Miguel Márquez, Prepósito General de los Carmelitas Descalzos: "Mística y mariología. Algunas notas sobre el Magnificat".

El 11 de marzo se reunió en nuestra casa de Roma el grupo Tutti Fratelli de Roma en su reunión habitual. Al acabar la reunión los Hermanos rezaron las vísperas con la Comunidad y compartimos la cena.

Durante los meses de marzo y abril el Consejo General se ha reunido con los Consejos Provinciales por video conferencia. El objetivo de compartir lo que se ha logrado y lo que queda por hacer en términos de reorganización y revitalización, y lo que puede hacerse hasta el Capítulo General.

Los días 15 y 16 el H. David participó en la 54 Asamblea de la Federación de padres y madres de España, a petición de la propia FEAMPA. Fue un encuentro para "revitalizar" el sentido de las Asociaciones de padres, dentro de la Familia Sa-Fa. El Superior General dirigió un saludo a los participantes por video conferencia.

Los días 7 al 10 de abril se reúne el Consejo General en la casa de Roma. Lo previsto era que todos los Consejeros estuvieran presentes en Roma. Circunstancias de la casa de Bucoli impidieron que, a última hora, viniera el H. Néstor.

Del 14 al 22 de abril los Hermanos Stephen y Melkisedek, acompañados por el Superior General, han vivido una experiencia de acercamiento a la persona del Hermano Gabriel en Belley y visitado los lugares de nuestro origen. Es un elemento de formación importante dentro del año que pasan en Roma.

Varios Hermanos de la Comunidad pudieron acceder al Vaticano a rezar ante el féretro del Papa Francisco, así como asistir al funeral el sábado día 26 de abril en la Plaza del Vaticano.



El Grupo de Hermanos "Tutti Fratelli" de Roma en nuestra casa



Que nuestra vida responda a sus enseñanzas y ejemplos: DEP



Visita a la Destilería de Belley que pronto se llamará Sagrada Familia



Hermanos Juan José, Melkisedek, Stephen y Fco. Javier: Tamié al fondo

MARZO - ABRIL - 2025

P. 1

Noticias breves

La noticia más dolorosa: la muerte del Hermano François Jordan el día 5 de abril, en Belley, a los 96 años de edad y 78 de vida religiosa. Descanse en paz.

La "Scuola Sacra Famiglia" de Turín se unió a la operación "Pane Nostro" de recogida de alimentos para comedores de familias pobres y necesitadas. Se recogieron más de 250 kgs. de alimentos.

El 23 de marzo de 2025, el Aspirantado "Saint Joseph de Saaba" celebró la fiesta de San José. Una ocasión de subir el listón en materia de vocaciones. Los "antiguos aspirantes" fueron invitados a compartir la alegría de la casa que les formó y les envió al mundo. Ellos mismos se llaman "Hermanos en Misión".

Como preparación a la Pascua, el Colegio de Turín organizó un retiro para todos los alumnos de Primaria y Secundaria, que tuvo lugar tanto en el Colegio como en las Hermanas de la Santa Navidad de Turín. Los del Liceo lo vivieron en Villa Brea, animados por el H. Ettore y el H. Davide.

El 1 de abril, los niños de infantil y primaria de la Institución Saint-Louis de Dagneux, acompañados por sus profesores y la directora, celebraron una Pascua anticipada.

Un grupo de alumnos del Colegio y del Liceo de Lyon han estado en Roma participando en el Jubileo de los adolescentes los días 25 a 27 de abril. Algunas actividades cambiaron como consecuencia de la muerte del Papa Francisco, pero fue una experiencia inolvidable.

El 2 de abril el Colegio de Turín en la Jornada de sensibilización sobre el autismo realizó diversas actividades con los alumnos.

El 9 de abril de 2025, el Consulado General de Burkina Faso en Ghana invitó a todos los burkineses a celebrar las jornadas de compromiso patriótico. La veintena de burkineses que estudian en nuestra escuela de Ghana recibieron por segunda vez consecutiva la visita oficial de las autoridades burkinesas en Ghana.



En Dagneux se presenta el Proyecto Escuela de Kupang



Alumnos de Dagneux celebran la "Pre-Pascua"



Alumnos del Colegio Sagrada Familia de Turín en el día de retiro





Alumnos de San José Tandil (AR): procesión del Santo Entierro



El H. Albano comparte en Marau su experiencia en Timor



Encuentro de Directivos de la Familia Sa-Fa de Argentina



Retiro de educadores de Uruguay: "Buscadores"



Musical (y emotivo) encuentro del Hermano Germán con niños de Salto

Noticias breves

Los días 3 y 4 de marzo se celebró en Córdoba el III Capítulo Provincial. Se redactaron algunas orientaciones y se reformularon algunos números del Directorio Provincial. Los días 1 y 2 se celebró una asamblea con Laicos y se elaboraron propuestas para la Provincia y para el Capítulo General.

Las Fraternidades de Uruguay celebraron el día 15 de marzo el Encuentro de formación del año 2025 en San José de Mayo. La temática elegida fue "Fraternidades Nazarenas y Año del Jubileo: "Peregrinos de la Esperanza".

El 27 y 28 de marzo, integrantes de las comunidades educativas de las Escuelas Sa-Fa de Argentina tuvieron en San Antonio de Arredondo un encuentro de educación ambiental. "Somos parte de un tejido": reflexión y acción sobre la interconexión entre los seres humanos y el medio ambiente.

"En Nazaret lo cotidiano se vuelve mágico". Este fue el lema de la Misión Nazarena de Semana Santa celebrada del 12 al 15 de abril en Ciudad del Plata. Participaron alrededor de 100 jóvenes, referentes y Hermanos de los colegios de Uruguay.

Han comenzado las obras del nuevo edificio del Colegio San Juan Bautista de Montevideo, que se dedicará a la Primaria. Con ello los otros niveles también tendrán más espacios.

El sábado 25 de abril se ha celebrado un retiro de docentes en el Colegio San Juan Bautista de Montevideo, con lema "Buscadores", Lo ha preparado el Equipo de animación carismática del sector.

Varios miembros de la Familia Sa-Fa de Argentina han participado en Lima, Perú, del 4 al 6 de abril de 2025 en el III Seminario de Familias Carismáticas. "Caminando hacia el encuentro de los carismas ¡Una nueva relación!"

El 29 y 30 de abril se realizó en Córdoba el encuentro de directivos de la Familia Sa-Fa de Argentina. Se trató el tema de la ecología integral y la educación con el documento Laudato si del papa Francisco.

Noticias breves

Se ha realizado en el mes de marzo, en la Plataforma del Instituto, el "Curso Tras las huellas" en el que han participado algunos miembros de las Fraternidades de Ecuador.

Los días 15 y 16 de marzo de 2025 se ha celebrado en Madrid la 54 Asamblea de la Federación Española de Asociaciones de madres y padres de los Colegios de la Familia Sa-Fa de España.

Los días 15 y 16 de marzo se celebró en Ambato el Encuentro Nacional de las Fraternidades de Ecuador. Renovaron sus compromisos 18 miembros.

Los educadores de las 3 Unidades Educativas de la Familia Sa-Fa de Ecuador vivieron un jornada inolvidable el 21 de marzo de 2025 en Puyo (Ecuador). Fue la segunda jornada de "Integración Sa-Fa", un evento que fortaleció los lazos entre los colegios Sagrada Familia de Ambato, Verbo Divino de Guaranda y San Vicente Ferrer de Puyo.

Los días 4 a 6 de abril se celebró en Sigüenza un Encuentro vocacional, con el lema "Estoy a la puerta y llamo". Participaron 18 jóvenes. Ese mismo fin de semana otros 35 jóvenes de Ecuador participaron en una Convivencia vocacional en Guaranda.

El 20 de abril han comenzado su noviciado en la casa de Eluru 6 jóvenes de la India. Mientras que el día 25 hizo su primera Profesión, también en Eluru, el novicio S. Albert William. ¡Enhorabuena!

Los jóvenes del Catecumenado y varias comunidades Sa-Fa han celebrado el Triduo Pascual en diferentes lugares y ambientes. Algunas comunidades Sa-Fa han ayudado en parroquias rurales que carecen de sacerdote a celebrar estos días santos. En total participaron unos 300 miembros de la Familia Sa-Fa. Unos 30 Hermanos los han acompañado.

En Ecuador y Colombia estas fechas son aprovechadas para ayudar a celebrar la liturgia en comunidades rurales. Hermanos, algunos profesores y alumnos mayores han vivido esta rica experiencia.

En la comunidad de Madurai (India), tras las reuniones del Consejo Ampliado de la delegación tuvo lugar el día 28 de abril, la celebración de la Profesión Perpetua del H. Ranjit Kumar. La celebración eucarística estuvo presidida por el Arzobispo Emérito Rev. Antony Pappusamy.

Los animadores de las Fraternidades Nazarenas de España celebraron, en Palma de Mallorca, una reunión para revisar y programar las diferentes actividades de cara al próximo curso.



En Puyo (EC): encuentro de profesores de los 3 colegios



Encuentro vocacional en Sigüenza (ES)



Pascua de catecumenado de confirmación en Valladolid



Semana Santa: los Hermanos de Colombia en misión



El H. Ranjit Kumar en su profesión perpetua. India

Noticias breves

Los Hermanos de Bucoli celebraron el retiro de cuaresma junto a los religiosos de la Diócesis de Baucau. Fueron los encargados de la animación litúrgica del encuentro.

A finales de marzo los aspirantes de la casa de Nita tuvieron la graduación de su año de estudios con otros candidatos. La formación sigue ahora en casa hasta acabar el curso.

El Hermano Albano durante su estancia en Brasil ha dado charlas sobre nuestra misión en Timor Oriental en tres de las Escuelas Sa-Fa de Brasil y a las Fraternidades Nazarenas de Marau e Itapiranga. Esperamos verlo pronto y recuperado en Bucoli.

Se ha creado nuestra propia "Yayasán" (Fundación), entidad obligatoria para poder tener instituciones educativas como escuelas o internados. Su nombre es "YAYASAN BRUDER GABRIEL TABORIN". Un paso legal muy importante.

Hemos recibido una donación de 4.450 € del CAM y Amici del Cuore (Italia) para la compra de tres bicicletas. Agradecemos este gesto de solidaridad que ayudará a nuestros Hermanos en el desarrollo de su misión.

Del 16 al 19 de abril tuvimos un campamento vocacional en la comunidad de Lasang y del 24 al 30 diversos retiros con los graduados de diversas especialidades en Buhangin. 50 alumnos en cada retiro.

Un grupo de Hermanos de la Comunidad de Kupang formó el coro del día del Domingo de Ramos en la primera misa que se ofició en la nueva iglesia del barrio. Un momento importante de presentación de nuestra misión.

Los Hermanos de Bucoli han tenido una jornada e formación junto a las Hermanas de Loreto en Ostico con este título "Tentación".

Los días 26 y 27 de abril los Hermanos de Filipinas realizaron un encuentro de jóvenes y niños. participaron 25 jóvenes Sa-Fa más de 100 niños de la comunidad local, compartiendo fe, compañerismo y diversión.

Proyecto Escuela Sa-Fa Kupang
La educación es su esperanza
Puede colaborar con su aportación pinchando

AQUI



Avanza la construcción del internado de Balay en Borneo



Los aspirantes de Nita el día de su graduación.



Los Hermanos de Timor Oriental el día del retiro de Cuaresma



Hermanos de Kupang el día de la inauguración de la Iglesia del Barrio